

Martin-Schleyer-Gymnasium: Projektwoche gegen Mobbing

Regeln sind notwendig

LAUDA-KÖNIGSHOFEN. „Gemeinsam K(k)lasse sein!“ Unter diesem Motto stand auch in diesem Jahr nach den Herbstferien die Projektwoche zur Vorbeugung gegen Mobbing am MSG.

Wie bereits in den vergangenen Jahren erarbeiteten sich die Mädchen und Jungen der Klassen 5 im Verlauf der Projektwoche ein breites Wissen über die Entstehung und die Eskalationsstufen von Mobbing in der Schule. Damit es aber erst gar nicht dazu kommt, lag der Schwerpunkt der Unterrichtseinheiten auf Übungen, die den Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl in den Klassen stärken. Eine grundlegende

Erkenntnis für alle Schülerinnen und Schüler ist, dass Regeln notwendig sind und deren Einhaltung den Spaß an den Übungen erst ermöglicht.

Zum Abschluss der Projektwochewaren die Eltern der Fünftklässler eingeladen und erhielten durch die Präsentationen in den Klassen ihrer Kinder einen Einblick in die Thematik und die Arbeit der vorangegangenen Projektstage. Eltern und Kinder wissen nun, worauf es ankommt und können untereinander und mit der Schule rechtzeitig ins Gespräch kommen, das Miteinander fördern und „Gemeinsam K(k)lasse sein.“

moflu